
 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 
❖平成 30年 後援会活動報告 
 
①  第 8回島ひろき後援会総会が、5月 26日にゆうホールで 

開催されました。 
        

総会当日は、平成 29年活動報告・会計報告、続いて役員人事発表、 

平成 30年活動計画等の議題について審議され、すべて承認されました。      

  

 

 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

   また、新しい企画として、島宏樹議員と気軽に触れ合う場の設定を 

   後援会では考えております。 
               

どうぞご期待ください！！！ 
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日頃より、島ひろき後援会に温かいご支援を頂きありがとうございます。 

島ひろき後援会では、5月に第 8回総会が盛大に開催されました。 

総会で発表されましたように、今年度の活動として、11月 10日（土）に 

日帰りバスツアーを企画いたしております。 

詳細が決まり次第、ご連絡申し上げます。ご期待ください。 

 

その後、島宏樹議員より議員活動報告、 

久御山町議会報告等についての報告があり

ました。 

また今回実施されました座談会では、参加

された方々から多くのご意見をいただきま

した。 

日帰りバス旅行の開催予定 

日 時 ：平成 30年 11月 10日（土）  

行き先 ：舞鶴方面を予定 
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☆ 総会では、議題の終了後、島宏樹議員より活動報告があり、今回座談会があり 

参加者の方々からのご意見・ご要望を聞くコーナーが設けられました。 

ご意見・ご要望については、多くの皆さんから常日頃の些細な問題点や、 

生活上の改善点などのお声を聞かせていただきました。 

具体的な内容としては、 

 1.安全対策  

・東角小学校南門への 4丁目北向き道路が暗い 

・のってこタクシーの乗り場が不便 

・栄交差点の東西通行に時差信号を 

・栄本通りの交通渋滞を ・栄本通りの大型車の通行規制の強化を 

・ゾーン 30の意味がわかりにくい ・ゾーン 30の通り抜け対策を 

・町内にサイクリング優先道路がほしい（東西に 1～2本） ・自転車道の整備  

   ・中学校と高校の通学路の安全確保を 

 

2.安心対策 

   ・空き家対策を早い内に 

     ・小児科の夜間・休日診療が田辺中央病院しかない。岡本記念病院にも希望する 

  

 3.高齢者対策・教育対策 

・高齢者に対して交通費の補助制度を考慮してほしい 

・子どもの自主学習の場を作ってほしい。 

・図書館などに各自のスペース（隣との境界）を 

・学習環境の充実を。ゆうホール（図書館 2階スペース） 

 

以上のご意見の他にもたくさんのご要望があり、島議員が丁寧に対応され、 

町に対して、改善の依頼や要望をしていただきました。 

 

❖島議員の日々の議員活動報告は 
                   久御山町議会議員島ひろきブログをご覧下さい。 

接続方法  ホームページ http://www.shima-hiroki.jp   

           または             で   島ひろきブログ 検索 
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